



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3545

27/01/2020

6710

AUTOR/A: MARTÍNEZ OBLANCA, Isidro Manuel (GMx)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que con fecha 3 de febrero de 2020 se declararon de emergencia las obras de estabilización del talud situado en la Autovía A-8, p.k. 361+200, ramal de enlace dirección Oviedo, salida 361, margen derecha, por importe de 2.104.093,39 euros.

Se prevé su finalización a lo largo de este año 2020.

Madrid, 26 de febrero de 2020